

KIM

Kunjungan Rektor UB ke Perpustakaan UB

Achmad Sarjono - JATIM.KIM.WEB.ID

Jul 18, 2022 - 20:21



KOTA MALANG - Perpustakaan Universitas Brawijaya pada tanggal 14 Juli 2022 pukul 09.00 WIB menerima kunjungan resmi dari Rektor Baru UB periode 2022-2027 Prof. Widodo, S.Si.,M.Si.,Ph.D.Med.Sc. Kepala Perpustakaan UB dengan

didampingi oleh para koordinator bidang menerima kunjungan Rektor UB di Ruang Pertemuan 1. Kunjungan ini dimaksudkan sebagai peninjauan Rektor UB ke Perpustakaan UB sekaligus berdialog dengan Kepala Perpustakaan dan para pustakawan, Senin (18/7/2022).

“Perpustakaan memegang peranan penting sebagai ujung tombak layanan kepada para mahasiswa. Untuk itu Perpustakaan UB harus menjadi tempat yang nyaman dan menyenangkan untuk belajar dan mencari referensi bahan perkuliahan dan tugas mahasiswa,” demikian disampaikan oleh Profesor Widodo.

Rektor UB menginginkan di Perpustakaan UB memiliki dua zona yaitu zona bersama dan zona private. Zona bersama diperuntukkan bagi pengunjung pada umumnya yang ingin memanfaatkan fasilitas, layanan dan koleksi Perpustakaan UB serta tugas bersama. Sedangkan zona private bagi mahasiswa yang membutuhkan privasi dan konsentrasi dalam mengerjakan tugas akhir. Perpustakaan UB harus menyediakan fasilitas, sarana dan prasarana yang memadai misalnya co-working space dan komputer mengingat kebutuhan mahasiswa yang cukup tinggi untuk mengerjakan tugas.

Dari segi koleksi, Perpustakaan UB diharapkan untuk dapat melakukan efisiensi penggunaan koleksi yaitu buku-buku cetak yang tidak terpakai dapat dialihkan ke ruang baca fakultas, dan koleksi buku diharapkan secara bertahap beralih ke koleksi e-book. Seluruh mahasiswa UB nantinya akan dapat mengakses semua koleksi hanya dengan melalui aplikasi. E-journal yang selama ini dilanggan juga harus dievaluasi. Untuk e-journal yang kurang diminati artinya kecil prosentase akses maupun downloadnya, lebih baik berhenti tidak dilanggan lagi. Selanjutnya dana untuk melanggan e-journal dapat dialihkan untuk pengadaan sarana dan prasarana yang masih kurang.



Kepala Perpustakaan UB juga mempresentasikan perkembangan Perpustakaan UB dalam setahun terakhir antara lain: repository UB berhasil menduduki

peringkat 1 di RAMA Repository, Juara 2 dan Favorit Lomba Parikan Literasi Budaya 2022, 2 paper berhasil lolos dalam KPDI Solo pada tanggal 9-11 Agustus 2022 dan masih banyak lagi pencapaian lainnya. Bapak Iwan Permadi juga memaparkan tentang pembentukan Tim Pendampingan Dosen dan Mahasiswa dengan menggagas Brawijaya Library Class serta integrasi otomasi Perpustakaan UB ke Gapura UB.

Dalam kunjungan ini, Rektor UB juga menyempatkan diri untuk meninjau beberapa ruangan di Perpustakaan UB, termasuk gedung di sebelah barat yang selama ini belum dimanfaatkan. Harapannya gedung ini bisa segera dipergunakan untuk ruang koleksi, co-working space agar bisa memberikan pelayanan yang maksimal kepada para civitas akademika UB. (*)